
Compte rendu du CA en comité restreint 
                      lié à la crise sanitaire 
                           9 juin 2020 

Présents : 
N. Chérel, E. Cauhapé, J. Dubois, G. Desmares, M. Fuminier, A. Derieux, B. Dufay, D. 
De Oliveira, S. Rouanet, C. Texier. 
 
Secrétaire de séance : Christèle TEXIER 

 
I – INFORMATIONS DE LA MUNICIPALITE 

 
En préambule : 
-les félicitations de l'ensemble des membres du CA restreint ont été adressées à 
Sabine Rouanet, nouvelle adjointe à la culture et à la communication. 5 membres de la 
nouvelle équipe municipale siègeront désormais aux CA du comité de jumelage (seront 
désignés lors d'une commission le 24 juin). 
-Nicole C a également félicité L. Besserve, élue maire le 28/05. Elle l'a informée que 
nos activités sont suspendues et reportées en 2021. Nicole a informé Mme Besserve 
qu'elle sera invitée à nos futurs accueils. Nicole a adressé un message aux villes jumelles 
pour les informer de ce changement de maire : certaines ont envoyé leurs félicitations. 
-Mr Fauchoux est le nouvel adjoint délégué à la vie associative et sportive. 
 
Infos : 
-en raison de la crise sanitaire, pas de feu d'artifice en juillet cette année, les cabarets 
du marché ont été reprogrammés. 
-pour accéder au local (afin de nettoyer le frigo), demander la clé à la mairie. 
-guide pratique de Betton : nous y figurons dans 2 rubriques : 
1>international : on ne change rien. 
2>cours de langues : on garde les mêmes langues et on ajoute l'allemand. 
-planning des salles : mieux vaut conserver tous les créneaux de cette année, quitte à 
les faire suppprimer si les cours n'ont pas lieu. 
-réserver la salle 7 pour les CA. 
-matinée des assos à priori maintenue, sans doute le 1er samedi de septembre. 
-parution du Betton Infos : 
début juillet pour évoquer les élections. 
fin août : il faudra envoyer des articles avant la fin juillet. 
NB : on peut également informer de nos actions sur le site de Betton et sur celui des 
infos locales. 
-l'arbitrage pour l'attribution des salles n'a pas eu lieu, se fera peut-être fin juin. 
(la salle est réservée pour la soirée des jumelages le 30/01/2021 et les ateliers de Noël 
en décembre 2020). 
II - SITUATION FINANCIERE 



 
Compte chèques : 6596,32euros 
Livret CMB : 5412, 29 euros 
 
III-CAFE LITTERAIRE: 

  
-le prochain aura lieu en visio le 27/06. 
-la nouvelle directrice de la médiathèque a convié Nicole C (sans Joëlle qui n'a pas été 
invitée à y assister), François B pour une réunion avec Nicolas, de la médiathèque 
également. Il y a été question d'un souhait d'ouvrir le café littéraire à d'autres 
horizons. Nicole a invité la nouvelle directrice à venir nous présenter ses nouveaux 
objectifs lors d'un prochain CA. 
 

 
IV– A PROPOS DES VILLES JUMELLES 

 
 
A>Moretonhampstead: 

 
-Pas de nouvelles depuis le début du confinement. 
-un problème avec B. Ferries qui, ayant annulé le chèque que l'on avait envoyé pour la 
réservation, devait nous en envoyer un autre : toujours pas reçu à ce jour (3669,50 
euros moins 250 euros à notre charge) . 
 
B>Altenbeken: 

 
-on attend un remboursement du chèque de 1290 euros, encaissé par RGO (nouveau 
groupement de transporteurs) : Alain va envoyer un nouveau mail de relance. 
-l'hôtel à Bruxelles a fait un avoir pour l'an prochain. 
-sondage effectué par Bernard au sujet des dates pour un futur séjour en Allemagne : 
les jeunes ont peu répondu ; beaucoup d'adultes ont répondu que quelque soit la période 
(y compris l'automne), ils iraient quand même. 
 
2 options donc : 
1)septembre ou octobre 2021. 
2)avril 2021 : on essaie de proposer le même programme que celui prévu en avril 2020. 
 
Option 2 retenue, pendant les vacances scolaires, pour une participation des jeunes. 
  

    
 
 

    C>Grodzisk: 



 
-des nouvelles d'Agatha au début du confinement, et plus récemment mais pour évoquer 
plutôt les futures élections présidentielles. 
-pas de pertes financières quant à l'accueil qui était prévu : une partie de ce qui avait 
été préparé pourra être reprise pour un prochain accueil : probablement autour des 9, 
10, 11 juillet 2021, jours qui correspondent aux 30 ans de Bretagne Pologne. Nous ferons 
coïncider leur anniversaire avec celui du jumelage, les officiels ne se déplaceront qu'une 
fois. 
 
D>Barberino: 
 
-quelques contacts sur WhatsApp en début de confinement. 
-pour rappel : séjour à Altenbeken en 2021 et un accueil de Grodzisk donc, après 
discussion, on décide de : 
-proposer aux Italiens (qui ont subi le tremblement de terre l'an dernier) de venir à 
Betton, par exemple fin juin 2021 pour coïncider avec BJBN . 
-proposer aux Anglais de nous accueillir à Moreton (dates à fixer). 
On rétablit ainsi les 2 accueils et les 2 séjours. 
 
V -COURS DE LANGUES :   

 
Bilan 2019/2020 : 
-33 adultes et 13jeunes pour l'anglais ; 12 adultes pour le polonais. 
Les cours ont eu lieu en distanciel pendant le confinement : pas de retour négatif des 
apprenants. 
Nous décidons de contacter une prof d'espagnol à Melesse puisque certains bettonnais 
y prennent des cours afin de relancer l'espagnol l'an prochain. 
Anna et Catherine acceptent de refaire des cours à la rentrée ; Anna aux mêmes 
horaires mais Catherine souhaiterait le premier cours à 18h et le 2è à 19h30. 
 
Geneviève détaille les salaires versés : 7026,56 euros pour les 2 profs et environ 5239 
euros de charges. 
NB : les cotisations URSAF vont être décalées en raison de la crise sanitaire. 
 
Geneviève a également envoyé un mail aux adhérents qui prenaient des cours : 
-9 adultes et 4 jeunes se réinscriraient en anglais. 
-3 en polonais 
 
Des infos vont être mises pour annoncer les cours sur le Petit Echo, envoyées par mail... 
 
 
VI>QUESTIONS DIVERSES : 

 



-question de Bernard : la FAFA envoyait-elle les années précédentes autant de 
messages sur sa liste de diffusion ? Réponse positive...Bernard a envoyé un pouvoir pour 
l'AG qui avait lieu en Visio. 
-Nicole C souhaiterait qu'on se rapproche des assos sportives de Betton pour envisager 
des rencontres sportives avec nos villes jumelles (et par la même occasion intégrer des 
jeunes). Dans le domaine sportif mais aussi dans le domaine de la musique, de la 
danse...Voir avec Thierry Fauchoux. 
-le budget sera clôturé fin août pour l'année 2019/2020 
-le comité a fait un geste suite aux décès de : 
la Maman de Monique, celle d'Hedwige et la belle-mère de Nicole G. 
 
Fin du CA restreint vers 22h pour arroser la naissance de Léon, le petit-fils de Marylène, 
un grand merci à l'heureuse Mamie ! 
 
                  
 ATTENTION Prochain CA le mardi 01 septembre 2020, 20 h 30 
 Salle 7 au Prieuré 
 
 
 


